



EJERCICIO 2010

Aprobado el presupuesto final

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca (Usal) aprobó el lunes las cuentas auditadas por la empresa ATD y cuyo presupuesto equilibrado final ascendió a la cantidad de 244 millones de euros, frente a los 228 millones de euros aprobados inicialmente por este organismo de la institución académica. Según informaron fuentes de la universidad, esta diferencia se debe a la incorporación a lo largo del año de nuevos proyectos de investigación y de inversiones comprometidas en ejercicios anteriores, que se han de imputar al ejercicio 2010.

Asimismo, se generó un remanente afectado de 24,03 millones de euros que, matizaron no, son beneficios, sino que dicha cantidad se aplica a proyectos e inversiones de ejercicios posteriores. Sobre la evolución de la tesorería del ejercicio 2010, señalaron que la Usal, en ese periodo no ha tenido que usar pólizas a corto plazo para cubrir sus necesidades de tesorería.

Además, este organismo informó favorablemente sobre la creación de la Escuela de Doctorado *Studii Salamantini* y el visto bueno a la creación del Instituto de Formación e Investigaciones Quirúrgicas. ■